

3	Bahasa Indonesia	86	B	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi. Sangat baik dalam menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya)	82	C	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis. Sangat baik dalam menyajikan petunjuk penggunaan alat dalam bentuk teks tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	65	D	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sudah baik dalam menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.	70	D	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sudah baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha Sangat baik dalam Mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari Sangat baik dalam Menerapkan sifat-sifat bunyi dan ketertaliannya dengan indera pendengaran	85	B	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan. Sangat baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	B	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu dan/atau Budha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini. Sangat baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	88	B	Arsya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.

7	Seni Budaya dan Prakarya	87	B	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada. Sangat baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	88	B	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah.
B	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	C	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam memahami gerak dasar satu gaya renang. Sangat baik dalam menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	80	C	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam mempraktikkan gerak dasar satu gaya renang. Sangat baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.
Muatan Lokal							
	Mulok 1 Bahasa Sunda	82	C	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam membaca teks percakapan. Sangat baik dalam membaca pengumuman.	82	C	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam menulis pengumuman.
9	Mulok 2 Bahasa Inggris	84	B	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam membaca nyaring dengan memafatkan alfabet dan ucapan yang tepat melibatkan kata, frasa, dan kalimat. Sangat baik dalam memahami kalimat dan pesan tertulis sangat sederhana.	84	B	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam menjeja ujaran bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berterima kasih dengan tanda baca yang benar, melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana.
	Mulok 3 PLH	88	B	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam menjelaskan kepedulian terhadap lingkungan.	88	B	Arnya Henokh Gus Saputra Nugraha sangat baik dalam mempraktikkan kepedulian terhadap lingkungan dalam kehidupan sehari-hari.